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2 PB商品 品質保証・
品質管理研修会 開催！！

2007年下期デビュー！！
コープCSネット 新開発商品

2007年度 組合員交流会開催！！

コープCSネット中計学習会開催！！

コープCSネット+各会員生協トピックス

会議報告・私たちの生協です！

3

ＰＢ商品 品質保証・品質管理研修会 開催！！

「コープＣＳネット第２次中期計画（中計）
策定にむけた連帯学習討論会」開催！！

熱心に耳を傾ける参加者の皆様（おかやま会場） 会場で２００７年度の課題を説明する　真木常務理事

三橋理事長

会場の様子

「ＰＢ商品 品質保証・品質管理研修会」が開催されました。
参加されたお取引様は2会場合計で132社 201名で、コープＣＳネットＰＢ商品に
関わるお取引様の、実に9割を超える参加がありました。

今年は、コープＣＳネット第１次中計の最終年です。今後のＣＳネットの事業連
帯政策を検討・討議するために、「コープＣＳネット第２次中計策定にむけた連
帯学習討論会」が、7月27日　広島市にて開催されました。
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「私たちの前には、常に食するお客様
がいる」と力強いお言葉で挨拶をされる
柴 直生様

熱心に耳を傾ける参加者の皆様
（ひろしま会場）

会
場
で
２
０
０
７
年
度
の

課
題
を
説
明
す
る

真
木
常
務
理
事

● 

７
月
12
日（
木
）　

岡
山
市
会
場

  

お
か
や
ま
コ
ー
プ
本
部 

オ
ル
ガ
ホ
ー
ル

● 

７
月
26
日（
木
）　

広
島
市
会
場

  

広
島
生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー
大
研
修
室

「
Ｐ
Ｂ
商
品 

品
質
保
証・品
質
管
理
研
修
会
」開
催
！！

　

右
記
2
会
場
で
、「
Ｐ
Ｂ
商
品
品
質
保
証・品
質

管
理
研
修
会
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。参
加
さ
れ
た

お
取
引
様
は
2
会
場
合
計
で
1
3
2
社　

2
0
1
名
で
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
Ｐ
Ｂ
商
品
に
関
わ

る
お
取
引
様
の
、実
に
9
割
を
超
え
る
参
加
が
あ
り

ま
し
た
。

　

こ
の
間
、ミ
ー
ト
ホ
ー
プ
社
の
牛
肉
偽
造
問
題
を

は
じ
め
、消
費
者
の「
食
」に
対
す
る
不
信
感
が
強

ま
る
中
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
の
Ｐ
Ｂ
商
品
の
品
質
を

守
る
た
め
に
開
催
さ
れ
た
研
修
会
で
す
。ど
の
お
取

引
業
者
様
も
真
剣
な
表
情
で
研
修
会
に
臨
ま
れ
て

い
ま
し
た
。

　

ま
ず
、（株）
国
分　

柴 

直
生
様
よ
り「
今
、食
の
安

全
性
が
叫
ば
れ
て
い
ま
す
。私
た
ち
の
前
に
は
、常
に

食
す
る
お
客
様（
組
合
員
）が
向
こ
う
に
い
ま
す
。こ

の
こ
と
を
忘
れ
な
い
よ
う
に
し
ま
し
ょ
う
」と
、開
会

の
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。

　

続
い
て
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト　
真
木
常
務
理
事
よ

り
研
修
会
の
趣
旨
説
明
と
Ｐ
Ｂ
商
品
の
2
0
0
6

年
度
の
ま
と
め
及
び
2
0
0
7
年
度
の
課
題
に
つ
い

て
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、お
取
引
様
で
あ
る
（株）
海
工
房
様
よ
り「
商

品
の
製
造
管
理・品
質
保
証
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
」

の
ご
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。休
憩
を
挟
ん
で
、コ
ー
プ

Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト 

品
質
保
証
部
よ
り「
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト

が
求
め
る
品
質
保
証
」に
つ
い
て
の
説
明
が
あ
り
ま

し
た
。

　

研
修
会
終
了
後
の
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、「
コ
ー
プ

C
S
ネ
ッ
ト
様
の
前
向
き
な
取
り
組
み
姿
勢
が
伝

わ
っ
て
き
ま
し
た
。こ
れ
か
ら
も
私
ど
も
も
真
剣
に

取
り
組
ん
で
い
こ
う
と
気
持
ち
が
さ
ら
に
強
ま
り
ま

し
た
。」「
本
人（
営
業
）、製
造
担
当
二
人
で
参
加
で

き
、今
後
よ
り
安
全
安
心
な
商
品
づ
く
り
を
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
強
く
思
い
ま
し
た
。あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
」な
ど
の
多
く
の
意
見
を
頂
き
、コ
ー
プ

Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
と
お
取
引
様
と
の
間
で
、「
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ

ネ
ッ
ト
Ｐ
Ｂ
商
品
の
品
質
管
理
に
つ
い
て
の
認
識
が一

致
」で
き
た
意
義
の
あ
る
研
修
会
と
な
り
ま
し
た
。

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト 

Ｐ
Ｂ
商
品

2
0
0
7
年
度
の
課
題
か
ら

　

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
の
Ｐ
Ｂ
商
品

（
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
商
品
と
会
員
生

協
Ｐ
Ｂ
商
品
）は
、会
員
生
協
の
組

合
員
参
加
や
地
域
性
の
発
揮
や
地

域
へ
の
貢
献
を
大
切
に
し
、会
員
生

協
の
組
合
員
に
と
っ
て
よ
り
身
近
な

商
品
と
し
て
支
持
さ
れ
る
も
の
を
目

指
し
て
い
ま
す
。

　

そ
の
た
め
に
、Ｐ
Ｂ
商
品
の
開
発
や

リ
ニュ
ー
ア
ル
を
実
施
し
て
い
く
一
方

で
、お
取
引
様
と
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト

が
、仕
様
書
ど
お
り
に
Ｐ
Ｂ
商
品
を

製
造
し
て
い
る
か
客
観
的
に
証
明
で

き
る
仕
組
み
を
Ｉ
Ｓ
Ｏ
９
０
０
１
の

中
で
確
立
し
て
い
き
ま
す
。

　

ち
ゃ
ん
と
客
観
的
に
証
明
で
き
る

資
料
を
残
す
こ
と
が
、会
員
生
協
組

合
員
の
信
頼
を
回
復
す
る
こ
と
で
あ

り
、し
い
て
は
、お
取
引
様
及
び
コ
ー

プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
を
守
る
こ
と
に
つ
な
が

る
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

具
体
的
に
は
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト

で
は
、定
期
的
に
、全
Ｐ
Ｂ
メ
ー
カ
ー
の

工
場
点
検
を
実
施
し
て
い
き
ま
す
。

原
料
は
仕
様
書
ど
お
り
の
も
の
か
、

包
装
の
原
材
料
表
示
に
不
備
は
な
い

か
、工
場
の
衛
生
管
理・品
温
管
理
は

適
正
で
あ
る
か
、製
造
過
程
に
問
題

は
な
い
か
、品
質
管
理
の
立
場
か
ら

様
々
な
側
面
で
ア
プ
ロ
ー
チ
を
行
い
、

記
録
に
残
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、毎
年
仕
様
書
の
内
容
を
契

約
更
新
し
て
い
く
こ
と
に
よ
り
、コ
ー

プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
と
お
取
引
様
と
の
間

で
、商
品
の
仕
様
・
品
質
管
理
に
つ
い

て
の
認
識
の一
致
を
図
り
ま
す
。
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工場での品質管理について説明される濱川様

講演後の質疑応答でも、他のお取引様と活発
なやり取りがありました。

～コープＣＳネットが求める品質保証とは～
コープＣＳネットのＰＢ商品（コープＣＳネット開発商品と会員生協ＰＢ商品）は、コープＣＳネットの顔であり、とても大切な商品です。

組合員さんへ安心安全なＰＢ商品を届けるため、お取引様と協力して商品の品質向上への取り組みを続けています。

品質保証部 統括部長
浜田 澄夫

品質保証部メンバー

（
株
）海
工
房
様

「
商
品
の
製
造
管
理・品
質
保
証
の

取
り
組
み
に
つ
い
て
」

　

（株）
海
工
房 

営
業
部 
細
川
様
、製
造

部
主
任 

濱
川
様
よ
り
、「
商
品
の
製
造

管
理・品
質
保
証
の
取
り
組
み
」に
つ
い

て
の
ご
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

（株）
海
工
房
様
は
、主
に「
辛
子
明
太

子
」を
製
造
す
る
お
取
引
様
で
す
。

（株）
海
工
房
様
で
は
、品
質
の
良
い
原
料

を
確
保
す
る
た
め
、ロ
シ
ア
か
ら
の
輸

入
卵
に
つ
い
て
、あ
ら
か
じ
め
候
補
漁

船
ご
と
に
サ
ン
プ
ル
出
荷
を
繰
り
返

し
、一
定
の
基
準
を
満
た
す
原
料
の
み

を
仕
入
れ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、「
辛
子
明
太
子
」の
製
造
過

程
で
も
、工
場
を
、明
太
子
を
製
造
す

る「
清
潔
区
域
」、そ
れ
以
外
の「
汚
染

区
域
」に
分
け
、従
業
員
の
導
線
を
厳

密
に
区
分
け
し
た
衛
生
管
理
を
実
施

さ
れ
て
い
ま
す
。清
潔
区
域
の
従
業
員

が
、「
汚
染
区
域
」に
入
る
こ
と
は
発

生
し
ま
せ
ん
。ま
た
、そ
の
逆
も
発
生

し
て
い
ま
せ
ん
。

　

そ
の
他
、製
造
過
程
で
の
徹
底
し
た

原
料
の
選
別
、製
品
化
作
業
で
の
何

重
に
も
わ
た
る
チ
ェッ
ク
が
行
わ
れ
て

い
ま
す
。こ
れ
は
、「
従
業
員
一
人
ひ
と

り
が
、お
客
様（
組
合
員
）に
お
い
し
い

辛
子
明
太
子
を
食
べ
て
ほ
し
い
」と

思
っ
て
い
る
か
ら
こ
そ
で
き
る
作
業
で

す
、と
製
造
部
主
任 

濱
川
様
は
断
言

さ
れ
ま
し
た
。

　

い
か
に
工
場
で
衛
生
管
理
を
実
施

し
て
い
く
か
、い
か
に
仕
様
書
ど
お
り

に
商
品
を
作
る
か
、と
て
も
参
考
に
な

る
ご
報
告
で
し
た
。

　現在、組合員さんからは、「生協への食に対する安全は損なわれている」という声もお聞
きします。様々な偽装問題で明らかになってきたことは、「法的に罰せられる前に、消費者か
ら罰せられる」という事実です。社会が、消費者が、コンプライアンスを求め、証明できる客観
的な証拠を求めています。
　品質管理、品質保証対策は、「常に食べる人の身になった商品（食品）を作る」という意
識が大切です。
　コープＣＳネットが求める品質保証とは、「証明する事」と「組織の姿勢」です。
　「証明すべきもの」は、商品の安全性であり、生協との仕様約束を守った商品作りであ
り、法令順守です。
　「姿勢」とは、製造の専門家として、社会的責任を負う「組織としてのプロの姿勢」です。
また、コープＣＳネットも、販売責任者として、物流の状況も含めて、その商品が適法かつ食
品衛生等危害防止のための適切な処置を伴って行われたかの責任を持ちます。

コープＣＳネットとお取引様とで商品の仕様に関する契約を交わし、「産地」「品種」「規格」「製法」などを契
約書に明記しています。また、契約内容を確認できる資料を添付して、法的、科学的根拠を残しています。

① 商品の仕様について

法律を遵守しているか、実際の使用原料と表示に差異はないかを点検しています。
② 商品の表示について

定期的に工場点検を実施し、消費者に危害を及ぼす恐れのある環境になっていないか、コープＣＳネッ
トとの「原料」「製法」等の約束が守られ、それを第３者に説明できる客観的な証拠があるかなどを点検
しています。もちろん、上記①②③について、何らかの不具合があった場合、早急に改善を実施します。

③ 工場の管理

もし、万が一、クレームが発生した場合は、「組合員さんが納得できる回答」「組合員さんが理解できる回答」
を心がけています。専門用語は、分かりやすい言葉に直し、再発防止の姿勢をお伝えしています。

④ 組合員さんに誠実であること
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コ
ー
プ
C
S
ネ
ッ
ト

2
0
0
7
年
下
期
デ
ビ
ュ
ー
！！

下
期
よ
り
続
々
登
場
す
る
予
定
の
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト一
押
し
の「
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
開
発
新
商
品
」情
報
を
ご
紹
介
し
ま
す
(＾＾)

皮
も
お
い
し
い
水
餃
子（
豚
肉
）

皮
に
米
粉
を
使
用
し
、も
ち
も
ち
っ
と
し
た
食
感

で
す
！
具
材
の
豚
肉
、た
け
の
こ
、玉
ね
ぎ
は
国
産

原
料
を
使
用
し
て
い
ま
す
。米
粉
の
特
徴
を
生
か

し
た
お
い
し
い
水
餃
子
シ
リ
ー
ズ
の
第
1
弾
で
す
。

点
心
と
し
て
も
ど
う
ぞ
！

岩
国
れ
ん
こ
ん
入
り
と
う
ふ
ハ
ン
バ
ー
グ

れ
ん
こ
ん
と
言
え
ば
岩
国
。岩
国
は
全
国
で
の
有

数
の
産
地
で
す
。そ
の
山
口
県
岩
国
産
の
れ
ん
こ

ん
を
約
17
％
配
合
し
て
い
ま
す
。鶏
肉
、豆
腐
の
大

豆
は
国
産
を
使
用
し
て
い
ま
す
。育
ち
盛
り
の
お

子
さ
ん
に
ぴ
っ
た
り
で
す
。シ
ャ
キ
シ
ャ
キ
っ
と
し
た

食
感
が
や
み
つ
き
に
な
り
ま
す
よ
！

ジ
ャ
ン
ボ
エ
ビ
フ
ラ
イ

ベ
ト
ナ
ム
で
養
殖
さ
れ
た
大
型
の
ブ
ラ
ッ
ク
タ
イ

ガ
ー
を
一
尾
一
尾
手
作
業
で
衣
付
け
し
て
い
ま
す
。

指
定
原
料
を
使
用
し
、産
地
一
回
凍
結
で
鮮
度
を

保
っ
て
い
ま
す
！！
組
合
員
さ
ん
の
要
望
で
冷
蔵
庫

に
入
れ
や
す
い
5
尾
入
り
で
開
発
し
ま
し
た
。

企画回予定 規格 価格予定新商品

498円ジャンボエビフライ 11月4回 150g（5尾）
11月2回岩国れんこん入りとうふハンバーグ 240g（3枚入り） 398円

398円10月3回 300g皮もおいしい水餃子（豚肉）
8月企画開始鳥取産砂丘らっきょう 398円150g

ひとこと情報

日
配
課

和
西
バ
イ
ヤ
ー

日
配
課

大
原
田
バ
イ
ヤ
ー

鳥
取
産

砂
丘
ら
っ
き
ょ
う

鳥
取
砂
丘
で
栽
培
さ
れ
た

ら
っ
き
ょ
う
を
使
用
し
た

ら
っ
き
ょ
う
漬
け
で
す
。鳥

取
砂
丘
独
特
の
き
め
の
細

か
い
砂
で
作
ら
れ
た
ら
っ

き
ょ
う
は
、色
が
白
く
歯
切

れ
の
良
い
の
が
特
徴
で
す
。全
糖
で
甘
さ
控
え
め
の
味
付
け

の
、飽
き
の
こ
な
い
味
付
け
に
し
ま
し
た
。市
販
品
で
み
ら
れ

る
ス
テ
ビ
ア
な
ど
の
甘
味
料
は
使
用
し
て
い
ま
せ
ん
。

　

収
穫
さ
れ
根
切
り
し
た
ら
っ
き
ょ
う
を
乳
酸
発
酵（
塩
漬

け
）さ
せ
て
、注
文
数
に
応
じ
て
常
に
鮮
度
の
良
い
商
品
を
お

届
け
し
て
い
ま
す
。ら
っ
き
ょ
う
は
、ご
存
知
の
よ
う
に
ビ
タ
ミ

ン
Ｂ1
を
活
性
化
す
る
ア
リ
シ
ン
を
含
む
健
康
食
品
で
す
。

「
鳥
取
産
砂
丘
ら
っ
き
ょ
う
」を
細
か
く
刻
ん
で
、マ
ヨ
ネ
ー
ズ

で
和
え
る
と
、ち
ょ
っ
と
変
わ
っ
た
タ
ル
タ
ル
ソ
ー
ス
に
な
り
、

ジ
ャ
ン
ボ
エ
ビ
フ
ラ
イ
に
よ
く
合
い
ま
す
よ
。

新
登
場
商
品
の

紹
介
と

バ
イ
ヤ
ー
か
ら
の

お
す
す
め
の一言
を

紹
介
し
ま
す
！！

新
開
発
商
品
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2007年度 組合員交流会 開催されています！！2007年度 組合員交流会 開催されています！！
　コープＣＳネット　組合員交流会は、「食品事業」「非食事業（日用雑貨・化粧品など）」に分かれて開催されています。
　中国地区四国地区の組合員さんをお招きして、コープＣＳネットで扱う商品や企画が「組合員さんの役に立ってい
るか」「組合員さんの生活にマッチしているか」という視点で意見交流をしたり、会員生協の組合員活動について意
見交換をしたりしています！
　参加されている組合員さんから、「生協に対する思い」「コープＣＳネットに対する期待」が伝わってきて、大切な交
流会となっています。

6月28日（木）　岡山市にて 2007年度 第1回 食品事業 組合員交流会が開催されました！！

7月20日（月）　岡山市にて 2007年度 第2回 非食事業 組合員交流会が開催されました！！

第一媒体紙面

五目炒飯焼豚入り

商品モニター

食品事業では、中国地区５生協より組合員さんをお招きし、交流を行いました。
会場：岡山市日本生協連 中四国支所　
　交流会では、コープＣＳネットより６月までの事業内容、食品第一媒体が出来上
がるまでの工程などの報告を行いました。その後、「お盆の商品」「魚の品揃え」
「紙面」などについて活発な意見交換が行われました。「魚の品揃え」について
は、「組合員の声をもっと掲載してほしい」「1切れ入りの規格もして欲しい」などのご意見を頂きました。
　組合員活動報告では、「五目炒飯焼豚入り」について、生協しまねさんで活動された内容をご報告頂きました。「地域ネットに試食を出
し、声を集めました。地域との密着も深まりました。食べてみることも大切で、レンジよりフライパンで炒めるほうが美味しい商品です」など
嬉しいご意見も頂戴しました。一方で、「コープＣＳネットの商品開発に

何ができるのかを調べて関わりを持ちた
い」「開発商品を販売する前に、アンケート
を付けてテストセールをしてみたらどうか」
など、今後の商品開発についてのご提案
も頂きました。

第２回食品事業 組合員交流会は、2007年９月21日を予定しています。

非食事業では、中国地区四国地区9生協より組合員さんをお招きし、交流を行いました。
会場：岡山市おかやまコープオルガ本部　
　交流会では、これからの季節に需要が多い「受験」「お正月の来客用食器・箸」「年明け早々に必要な日用品」
「冬場の洗濯」「入学・入園準備」などについて意見交換しました。年齢を問わず靴用カイロは需要があること、花
粉症対策として保湿ティッシュは１月初旬から必要であること、洗濯については「洗濯物せいけつ仕上剤ソフト本
体」が良かった、新入学の時期には鉛筆を企画してほしい、など様々なご意見を頂きました。
　また、健康管理でもっとも関心のある内容は、「体脂肪」「血圧」「ダイエット」「ダンス」というご意見が多く、今後
の企画を検討する上で、貴重なご意見を頂きました。

　今回の商品モニターは、「COアクとり名人」「鬼おろし」「安眠まくら」「フリーリ
アボディケアオイル」など、バイヤーこだわりの商品29品を提案しました。また、モ
ニターをして頂いた商品の企画チラシ「製作」について組合員さんと一緒に行う
上での注意事項（アンケート項目、依頼する写真等）を確認しました。

第３回非食事業 組合員交流会は、2007年９月21日を予定しています。 非食事業 組合員交流会メンバー

食品事業 組合員交流会メンバー
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「コープＣＳネット第２次中期計画（中計）策定にむけた
連帯学習討論会」開催！！

会場の様子

三橋理事長

　今年は、コープＣＳネット第１次中計の最終年です。今後のＣＳネットの事業連帯政策を検討・討議するために、「コープＣＳネット
第２次中計策定にむけた連帯学習討論会」が、7月27日広島市にて開催されました。今回の学習討論会は、「第２次中計を考え
る」ための学習討論会です。日本生協連とコープ九州から特別講師をお
招きし、コープＣＳネットの課題である「事業連帯の質の向上」「物流統合」
等についての講演をして頂きました。
　まず、コープＣＳネット森専務より、「事業連合収支は、バランスの取れた
数値となり、会員生協との連結決算も全体では改善傾向にあるが、会員生
協間・部門間でまだバラつきがある」と、第１次中計の中間報告がありまし
た。続いて、日本生協連 矢野様、コープ九州 東様より講演を頂きました。

　日本の生協運動における事業連帯の歴史、現在の到達点についての説明の後、「商品・物流・システム
での連帯を強化していくこと」や「事業連合で店舗の課題を解決していく動きがあること」など、現在のビジ
ョンについてのお話しがありました。また、日生協と事業連合の連帯関係、開発商品の考え方、2010年以降
の展望についてなど、「第２次中計を考える」上で参考になる講演をして頂きました。

　2003年より日生協と協議を重ねながら、日生協物流センターと併設する形で建設した「統一ドライセットセ
ンター」の「経過と成果」について具体的にお話をして頂きました。日生協とリスクを共有しながら建設にい
たった経緯、配送コストを減らし集品点数の不足をカバーしたこと、商品マスターの精度を上げたこと、集品
ロジックを検討したこと、3年間のアクションプログラムとして計画を立てながらも到達点から毎年3年間の見
直しをかけていること、会員生協間の意思統一など、今後の事業連合の運営を考えていく上で貴重な講演
でした。

◆生協しまね
塩道 専務理事
コープ九州の到達点
を聞く中で、コープＣＳ
ネットもこのような論議
が必要でないかと思
う。何より考え方の一
致が先である。

◆コープやまぐち
岡崎 専務理事
物流・システム統合の
難しさをあらためて感
じた。会員生協の事情
と統合のメリット・将来
展望の検証が必要で
あると考える。

◆おかやまコープ
竹内 専務理事
現在のコープＣＳネット
の連帯課題は、物流だ
と考えている。どういう
アプローチがあるのか
も今日の講演の中にヒ
ントがるのではないか？

◆鳥取県生協　松軒 専務理事
コープＣＳネットへ参加するときに、運命共同
体ということで鳥取県生協の中で共有してき
た。全体としてコープＣＳネットでどうすすめる
かを、合意形成の仕方を大切にして、丁寧に
すすめてほしい。

◆生協ひろしま　小泉 専務理事
事業戦略としての物流をよく考えてから行わ
ないといけないと再認識した。コープ九州の
論議の進め方があったが、コープＣＳネットで
も（コープ九州を参考にして）そのようにすす
めて頂きたい。

　最後に、コープＣＳネット 三橋理事長より「コープ九州の生 し々い経過と考え方、日本生協
連の矢野統括専務からの励ましを生かしていきたい。コープ九州では、年2回の役員等によ
る戦略討議の会議があると聞いたが、コープＣＳネットでもこのような会議が必要であると考
える」と挨拶がありました。
　課題がより明確になり、コープＣＳネットらしい中期計画を策定する上で、大切なキッカケ作
りとなった学習討論会でした。

日本生協連 矢野和博 統括専務理事　「事業連帯」に関する講演

コープ九州事業連合 東健次郎 理事長　主に「物流統合」の経験に関する講演

お二人の講演を受けて、活発な意見交換が行われました
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コープCSネット+各会員生協トピックス！

店舗NB共同調達事業の状況について

「毎日がお買い得！」日配売場 コープやまぐち　小野田店 水産売場

広島県内の組合員さんが虹のステージで合唱を披露

これが「折りバラ」｡
１時間かけて折った方も
いるそうです。

広島市の秋葉市長から
核兵器廃絶に向けた力
強いメッセージをいただ
きました。

　

コ
ー
プ
や
ま
ぐ
ち
で
は「
生
協
が
い
ろ
ん
な
活
動
を
し
て
い
る
こ
と
を
も
っ
と
多
く
の
人
に
知
っ
て
知
ら
せ
た

い
」と
、食
と
暮
ら
し
の
生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
７
月
に
創
刊
し
、ポ
ス
テ
ィ
ン
グ
や
新
聞
折
込
等

で
６１
万
部
を
配
布
し
ま
し
た（
年
３
回
を
予
定
）。内
容
は
、女
性
い
き
い
き
大
賞
を
受
賞
し
た
県
民
活
動
の
紹

介
、子
育
て・
食
の
安
全
情
報
、事
業
や
運
動
情
報
、共
済
情
報
な
ど
を
掲
載
。個
配
や
夕
食
宅
配
、共
済
の
申
し

込
み・
問
合
せ
や
、食
の
安
全
を
期
待
す
る
声
な
ど
、電
話
や
は
が
き
等
に
よ
る
県
民
の
み
な
さ
ん
か
ら
反
応
は

約
７
０
０
件
あ
り
ま
し
た
。ま
た
、組
合
員
か
ら
も「
折
込
だ
っ
た
の
で
コ
ー
プ
組
合
員
以
外
の
人
に
も
共
済
や
、

安
全
面
や
、コ
ー
プ
の
い
ろ
ん
な
こ
と
に
対
す
る
丁
寧
さ

が
よ
く
分
か
る
よ
う
に
な
っ
た
の
で
良
か
っ
た
と
思
う
。」

な
ど
の
声
も
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

次
回
は
１０
月
号
と
し
て
９
月
末
に

配
布
予
定
で
す
。コ
ー
プ
が『
食
卓
に

笑
顔
を
』を
め
ざ
し
な
が
ら
暮
ら
し

を
応
援
し
て
い
る
身
近
な
存
在
の
団

体
な
ん
だ
と
い
う
こ
と
が
広
が
っ
て
い

く
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。

生協
ひろしま
生協
ひろしま
生協
ひろしま

山
口
県
民
全
世
帯
向
け
に

山
口
県
民
全
世
帯
向
け
に

生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
届
け
ま
し
た
。

生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
届
け
ま
し
た
。

山
口
県
民
全
世
帯
向
け
に

山
口
県
民
全
世
帯
向
け
に

生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
届
け
ま
し
た
。

生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
届
け
ま
し
た
。

山
口
県
民
全
世
帯
向
け
に

生
協
情
報
誌「
く
ら
し
や
ま
ぐ
ち
」を
届
け
ま
し
た
。

コープやまぐちコープやまぐちコープやまぐち

　２００７年４月から店舗事業におけるNB商品共同調達がスタートしました。各会員生協で値入率の向上や利益率の改善など
事業面での寄与が成果として現れてきています。
　６月に開催された第１回店舗事業会議では、４月からの状況報告に加え、振り返りの中で出てきた課題や新たな利益の創出
に向けての課題について協議を行い、方向性を確認しました。
　２００７年度に入り開催された店舗商品部長会も５回となり、店舗物流の最適化、畜産分野の共同調達、パン分野におけるメ
ーカーへの条件交渉、非食分野の合同商談会の実施と成果、などについて協議しています。
　８月に開催された第5回店舗商品部長会では、EDLP（エブリデー・ロー・プライス）タイプの店舗である『コープやまぐち 小
野田店』の見学も行い、コープ商品や重点商品の陳列を見学しました。

　８月に入り店舗企画交流会や店舗運営交流会も開催され、NB商品共同調達だけでなく、「企画」「運営」「コスト削減」の分
野でも連帯が始まりました。

　

８
月
５
日（
日
）、広
島
県
立
総
合
体
育
館
に
全
国
の
生
協
の
組
合
員

さ
ん
約
１
０
０
０
名
が
広
島
に
集
ま
り
、平
和
の
願
い
を
ひ
と
つ
に
す
る

虹
の
ひ
ろ
ば
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。長
野
、大
阪
、長
崎
、沖
縄
な
ど
他
県

か
ら
の
参
加
も
多
く
計
３０
の
ブ
ー
ス
が
出
展
。そ
れ
ぞ
れ
の
生
協
で
取
り

組
ん
だ
こ
と
、学
ん
だ
こ
と
を
絵
に
描
い
た
り
、パ
ネ
ル
に
し
た
り
す
る
な

ど
様
々
な
方
法
で
来
場
者
に
訴
え
か
け
ま
し
た
。生
協
ひ
ろ
し
ま
東
エ
リ

ア
委
員
会
は
福
山
市
の
花
で
あ
る「
バ
ラ
」を
折
り
紙
で
折
り
、ブ
ロ
ー
チ

に
し
て
参
加
者
に
プ
レ
ゼ
ン
ト
。子
ど
も
か
ら
大
人
ま
で
自
分
の
お
気
に

入
り
の
色
や
柄
の
バ
ラ
を
選
ん
で
、胸
に
つ
け
会
場
を
ま
わ
り
ま
し
た
。

20072007
ピ
ー
ス
ア
ク
シ
ョ
ン

ピ
ー
ス
ア
ク
シ
ョ
ン
inin
ヒ
ロ
シ
マ

ヒ
ロ
シ
マ

虹
の
ひ
ろ

虹
の
ひ
ろ
ば
開
催
開
催
！！

20072007
ピ
ー
ス
ア
ク
シ
ョ
ン

ピ
ー
ス
ア
ク
シ
ョ
ン
inin
ヒ
ロ
シ
マ

ヒ
ロ
シ
マ

虹
の
ひ
ろ

虹
の
ひ
ろ
ば
開
催
開
催
！！

2007
ピ
ー
ス
ア
ク
シ
ョ
ン
in
ヒ
ロ
シ
マ

虹
の
ひ
ろ
ば
開
催
！！



200７年度 第２回 中国地区会員代表者会議
２００７年７月２７日(金)　　ホテルグランヴィア広島（３F：「宮島」）
＜報告・専決事項＞　
１． 商品事業本部　
　①7/13無店舗事業会議（商品）報告　②６月度事業報告　
　③商品活動関連諸報告　
　④商品企画部関連諸報告
　⑤牛ミンチ偽装問題関連諸報告　
　⑥COOP商品（日生協、ＣＳネット、会員生協生協）の中国産原料使用商品に関する考え方について
　⑦その他
2． 事業支援本部・総合企画室
　①7/7第3回事業改革小委員会報告　
　②7/13無店舗事業会議（運営）報告
　③7/20商品連帯推進会議報告　
　④各種協議会報告
　⑤（当日）虹の会関連
＜議決事項＞　
　（今回はありません）
＜協議確認事項＞　
１． ７月までの実績と下期対策の重点について
＜業務報告事項＞　
１． ７月度進捗実績
2． 06年度会員生協事業数値のまとめ（総代会議案まとめ）
3． ６月度ＣＳネット決算について
4． 組合員要望への対応状況について
5． 各部６月度まとめ
6． その他
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次回は、
生協ひろしまさん　
2回目の登場です！

ひろしまのＨＯＴな情報、
楽しみにしています。

大豆油インキを
使用しています。

古紙100％の再生紙を使用しています

会 議 報 告

　今年1月、おかやまコープのコープ産直たまごの生産者 橋本さん
の農場で鳥インフルエンザが発生しました。適確な対応によって、病
気の拡大、まん延は防ぐことができましたが、橋本さんはすべての養
鶏を処分するなどの大きな被害を受けられました。

　公的補償の及ぶ範囲はあくまで鶏の損失分のみの補填に限定さ
れており、経営を再開するのに必要な資金や、再開後、元の生産規
模を取り戻すまでの大幅な収入減を補うことはできません。そこで、 お
かやまコープでは、今回の鳥インフルエンザのような被害に対して、公
的補償の及ばない部分を補完し、事業再開に向けた支援を目的とし
た「コープ産直たまご生産者支援基金」を設立。

おかやまコープでは、7月より、組合員のみなさまに、コープ産直たまごの利用を通
じた「コープ産直たまご生産者支援基金」への募金を引き続きよびかけています。
（コープ産直たまごを1パックご利用いただくごとに1円が基金に募金されます）

三橋幸夫理事長より目録贈呈

お礼を述べられる橋本さん

全域理事吉田さんより花束贈呈

今回は、この基金より、
２８０万円を橋本さんに

贈呈しました。

　まだ暑さは続いていますが、朝晩はずいぶんと涼しくなり虫の鳴き声も聞こえ、ささやかですが「秋の気配」を感じています。皆様の周りでは
いかがでしょうか？さて、今回のコープCSネット便りは、「ＰＢ商品　品質保証・品質管理研修会」や「コープＣＳネット第２次中期計画（中計）策
定にむけた連帯学習討論会」の様子を掲載させて頂きました。食に関する様々な問題が起こる中、コープCSネットが、PB商品の品質保証につ
いて取り組んできていることを報告することが、今、何より必要なことと感じていました。「コープCSネット便り」を通じて、皆様に報告できたこ
とを嬉しく感じております。今後ともよろしくお願いいたします。　　　　  ＜編集責任者＞コープCSネット管理部総務担当　長谷川　直子

組合員のみなさんにご心配やご迷惑をおかけしましたが、再開にこぎつける
ことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。皆さんからお寄せいただい
た暖かい気持ちをムダにしないように有意義に使わせていただきます。これ
からも一歩ずつ努力してまいります。本当にありがとうございました。

「このコーナーでは、中国四国9生協の広報担当の方に順番に登場
していただき、それぞれの生協のニュースや自慢、会員生協独自の商
品や名物など、個性豊かに紹介してもらいます！第12回目は、おかやま
コープ　機関運営グループ　安藤卓也さんにご登場いただきます！安
藤さんは２回目のご登場ですよ（＾＾）」

橋本さんからのお礼の言葉（要旨）

事業再開されたコープ産直たまごの生産者 橋本さんに支援金を贈呈しました。

２００７年７月度  損益計算書（累計）
2007年4月～7月  

単位：千円

総事業高

供給高　
　（単協仕入高：店舗共同仕入も含）

鳥取県生協

生協しまね

おかやまコープ

生協ひろしま

コープやまぐち

とくしま生協

コープえひめ

コープかがわ

こうち生協

供給剰余

経常剰余金

1,374,224

1,789,541

6,750,322

7,894,481

3,061,474

582,782

1,326,467

811,499

667,868

347,454

247,075

科　　　目 本年実績

26,215,737

24,306,426

1,438,471

1,851,554

6,699,539

7,804,024

3,171,282

594,088

1,235,733

871,710

683,092

307,026

199,705

26,161,089

24,349,493

-64,247

-62,013

50,783

90,457

-109,808

-11,306

90,734

-60,211

-15,224

40,428

47,370

54,648

-43,067

95.5%

96.7%

100.8%

101.2%

96.5%

98.1%

107.3%

93.1%

97.8%

113.2%

123.7%

100.2%

99.8%

本年予算 予算差 予算比


